
ATA nº 62/2022 

6ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso – CMDI 

 

Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, realizou-se a 1 

reunião ordinária de forma presencial, no Salão Ouro Negro. Estavam presentes: Pâmela 2 

Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social), Luciana Colombo de Freitas 3 

(Secretaria Municipal de Assistência Social), Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de 4 

Assistência Social de Criciúma), Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions 5 

Clube – LC Criciúma Rainha do Sul), Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da 6 

Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI Asilo São Vicente de Paulo), Milly Christie Lima (OAB 7 

Criciúma), Terezinha Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa),Olinda Soeth 8 

Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa), Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul), 9 

Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital São 10 

José), Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva); Pauta da Reunião: É dado início a 11 

reunião extraordinária com Levantamento do Quórum Regimental. Apresentação da carta de 12 

renúncia da Presidente Nair Medeiros Goularti. Nair não compareceu. A vice-presidente relata 13 

que Nair está trabalhando e aprovando projetos de entidades que estão no conselho além da 14 

Cruzeiro do Sul, mesmo no cargo de presidente. Nair foi chamada para conversar sobre o 15 

ocorrido, concordou que estava errada e afirmou que pretende continuar com os projetos e 16 

renunciar ao cargo de presidente. A vice-presidente assegura que deve ser feita uma nova 17 

reeleição. Mirella, sugestiona que será melhor para o todos os conselhos que a vice-18 

presidente continue no cargo até o fim do ano, pois esta já está integrada e por dentro das 19 

demandas e avaliações de projetos. Todos concordam. Foi reafirmada a importância de seguir 20 

os protocolos a respeito dos projetos e procedimentos corretos para o CMDI. Entra em pauta 21 

capacitações para saber qual entidades podem usar o fundo do idoso. Relembra-se que toda 22 

a entidade que faz atendimento ao idoso deve estar inscrita no conselho. O comitê concorda 23 

que o parecer de projetos devem seguir de forma mais detalhada para o entendimento de 24 

todos e uma atuação mais efetiva nas demandas de denúncias e da sociedade civil contra a 25 

violação de diretos humanos do idoso, para isso, foi definido a inclusão das conselheiras 26 

Isabel Cristina Feijó, Milly Christie Lima, na já existente comissão do evento para a 27 

capacitação do PISC à rede de serviços. Aprovação de projetos que não haviam sido 28 

protocolados. A Vice-Presidente assume a palavra e encerra a reunião e agradece todos pela 29 

presença. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a ata que segue assinada por mim Nathália 30 

Joaquim Remor (Secretaria Executiva) e pelos demais conselheiros. 31 

     Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social) 32 

     Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social) 33 



     Janaina Scaini Dutra (Associação Feminina de Assistência Social de Criciúma) 34 

    Maria Inês Conti Vitor (Associação Internacional de Lions Clube – LC Criciúma Rainha do Sul) 35 

Geovana B. Gonçalves (Conferência São José da Sociedade São Vicente de Paulo – ILPI 36 

Asilo São Vicente de Paulo) 37 

     Milly Christie Lima (OAB Criciúma) 38 

     Terezinha Mandelli da Conceição Spillere (Pastoral da Pessoa Idosa) 39 

     Olinda Soeth Marcos (Pastoral da Pessoa Idosa) 40 

     Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul) 41 

   Maria Dione Gomes Antunes (Sociedade Literária e Caritativa Santo Agostinho – Hospital São 42 

José) 43 

     Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva); 44 


